

NO COVER
(1)

NO COVER
(2)



**RESOLUTIONS AND DECISIONS
OF THE SECURITY COUNCIL
1955**

**SECURITY COUNCIL
OFFICIAL RECORDS : TENTH YEAR**

**RÉSOLUTIONS ET DÉCISIONS
DU CONSEIL DE SÉCURITÉ
1955**

**CONSEIL DE SÉCURITÉ
DOCUMENTS OFFICIELS : DIXIÈME ANNÉE**

UNITED NATIONS / NATIONS UNIES

New York, 1965

NOTE

The *Resolutions and Decisions of the Security Council* are published on a yearly basis. The present volume contains the resolutions adopted and the decisions taken by the Council during the year 1955 on substantive questions, as well as decisions on some of the more important procedural matters. The resolutions and decisions are set out under general headings indicating the questions under consideration, which have themselves been divided into two parts. In each part the questions are arranged according to the date on which they were first taken up by the Council in the year under review, and under each question the resolutions and decisions appear in chronological order.

The decisions of the Council concerning its agenda will be found under the heading "Items included in the agenda of the Security Council in 1955 for the first time".

The resolutions are numbered in the order of their adoption. The document symbol which appears in square brackets under the title of the resolution is the symbol that was used to identify the text before the adoption, in 1964, of the system of numbering used in the present volume, which has been applied retroactively to the resolutions adopted earlier by the Council. Each resolution is followed by the result of the vote. Decisions are usually taken without vote, but in cases where a vote has been recorded, it is given immediately following the decision.

Symbols of United Nations documents are composed of capital letters combined with figures. Mention of such a symbol indicates a reference to a United Nations document.

Check lists of Security Council documents (symbol S/...) will be found: for the years 1946 to 1949, inclusive, in *Check List of United Nations Documents, part 2, No. 1* (United Nations publication, Sales No.: 53.I.3); for 1950 and subsequent years, in the *Supplements to the Official Records of the Security Council*.

Les *Résolutions et décisions du Conseil de sécurité* sont publiées par année. Le présent recueil contient les résolutions adoptées et les décisions prises par le Conseil en 1955 au sujet des questions de fond, ainsi que les décisions que le Conseil a prises touchant certaines des plus importantes questions de procédure. Les résolutions et décisions figurent sous un titre général désignant la question dont il s'agit. Les questions sont divisées en deux parties et, dans chacune de ces parties, elles sont classées d'après la date à laquelle le Conseil les a examinées pour la première fois au cours de l'année. Sous chaque question, les résolutions et décisions figurent dans l'ordre chronologique.

Les décisions du Conseil relatives à son ordre du jour sont indiquées à la rubrique « Questions inscrites à l'ordre du jour du Conseil de sécurité en 1955 pour la première fois ».

Les résolutions sont numérotées dans l'ordre de leur adoption. La cote qui figure entre crochets sous le titre d'une résolution est celle qui servait à désigner le texte en question avant l'adoption, en 1964, du système de numérotage utilisé dans le présent recueil et qui a été appliqué rétroactivement aux résolutions antérieures du Conseil. On a fait suivre le texte des résolutions des résultats du vote. En règle générale, les décisions ne sont pas mises aux voix, mais, dans les cas où il y a eu vote, les résultats sont donnés immédiatement après le texte de la décision.

Les cotes des documents de l'Organisation des Nations Unies se composent de lettres majuscules et de chiffres. La simple mention d'une cote dans un texte signifie qu'il s'agit d'un document de l'Organisation.

On trouvera un répertoire des documents du Conseil de sécurité (cotes S/...) pour les années 1946 à 1949 dans *Check List of United Nations Documents, part 2, No. 1* (publication des Nations Unies, numéro de vente: 53.I.3) et, pour 1950 et les années suivantes, dans les *Suppléments aux Documents* [ou, avant 1954, *Procès-verbaux*] officiels du Conseil de sécurité.

S/INF/10/Rev.1

TABLE OF CONTENTS

	<i>Page</i>
Membership of the Security Council in 1955 .	iv
Resolutions adopted and decisions taken by the Security Council in 1955	
<i>Part I. Questions considered by the Security Council under its responsibility for the maintenance of international peace and security</i>	
The Palestine question	1
Question of hostilities in the area of certain islands off the coast of China	4
<i>Part II. Other matters considered by the Security Council</i>	
Question of the representation of China	6
Admission of new Members to the United Nations	6
Question of reviewing the Charter of the United Nations	7
Items included in the agenda of the Security Council in 1955 for the first time	8
Check list of resolutions adopted by the Security Council in 1955	10

TABLE DES MATIÈRES

	<i>Pages</i>
Membres du Conseil de sécurité en 1955	iv
Résolutions adoptées et décisions prises par le Conseil de sécurité en 1955	
<i>Première partie. Questions examinées par le Conseil de sécurité en tant qu'organe responsable du maintien de la paix et de la sécurité internationales</i>	
La question de Palestine	1
Question des hostilités dans la région de certaines îles situées au large de la Chine	4
<i>Deuxième partie. Autres questions examinées par le Conseil de sécurité</i>	
Question de la représentation de la Chine	6
Admission de nouveaux Membres à l'Organisation des Nations Unies	6
Question d'une révision de la Charte des Nations Unies	7
Questions inscrites à l'ordre du jour du Conseil de sécurité en 1955 pour la première fois ...	9
Répertoire des résolutions adoptées par le Conseil de sécurité en 1955	11

MEMBERSHIP OF THE SECURITY COUNCIL IN 1955

MEMBRES DU CONSEIL DE SÉCURITÉ EN 1955

In 1955 the membership of the Council was as follows:

Belgium
Brazil
China
France
Iran
New Zealand
Peru
Turkey
Union of Soviet Socialist Republics
United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland
United States of America

En 1955, les membres du Conseil étaient les suivants:

Belgique
Brésil
Chine
Etats-Unis d'Amérique
France
Iran
Nouvelle-Zélande
Pérou
Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord
Turquie
Union des Républiques socialistes soviétiques

RESOLUTIONS ADOPTED AND DECISIONS TAKEN
BY THE SECURITY COUNCIL IN 1955

RÉSOLUTIONS ADOPTÉES ET DÉCISIONS PRISES
PAR LE CONSEIL DE SÉCURITÉ EN 1955

*Part I. Questions considered by the Security Council
under its responsibility for the maintenance of
international peace and security*

*Première partie. Questions examinées par le Conseil
de sécurité en tant qu'organe responsable du maintien
de la paix et de la sécurité internationales*

THE PALESTINE QUESTION ¹

LA QUESTION DE PALESTINE ¹

Decisions

Décisions

At its 692nd meeting, on 4 March 1955, the Council decided to invite the representatives of Egypt and Israel to participate, without vote, in the discussion of the complaints by Egypt against Israel (S/3367) ² and by Israel against Egypt (S/3368). ²

A sa 692^e séance, le 4 mars 1955, le Conseil a décidé d'inviter les représentants de l'Égypte et d'Israël à participer, sans droit de vote, à la discussion des plaintes de l'Égypte contre Israël (S/3367 ²) et d'Israël contre l'Égypte (S/3368 ²).

At its 693rd meeting, on 17 March 1955, the Council decided to invite the Chief of Staff of the United Nations Truce Supervision Organization in Palestine to take a place at the Council table.

A sa 693^e séance, le 17 mars 1955, le Conseil a décidé d'inviter le Chef d'état-major de l'Organisme des Nations Unies chargé de la surveillance de la trêve en Palestine à prendre place à la table du Conseil.

106 (1955). Resolution of 29 March 1955

106 (1955). Résolution du 29 mars 1955

[S/3378]

[S/3378]

The Security Council,

Le Conseil de sécurité,

Recalling its resolutions 54 (1948) of 15 July 1948, 73 (1949) of 11 August 1949, 89 (1950) of 17 November 1950, 93 (1951) of 18 May 1951 and 101 (1953) of 24 November 1953,

Rappelant ses résolutions 54 (1948) du 15 juillet 1948, 73 (1949) du 11 août 1949, 89 (1950) du 17 novembre 1950, 93 (1951) du 18 mai 1951, et 101 (1953) du 24 novembre 1953,

¹ Resolutions or decisions on this question were also adopted by the Council in 1947, 1948, 1949, 1950, 1951, 1953 and 1954.

¹ Question ayant fait l'objet de résolutions ou décisions de la part du Conseil en 1947, 1948, 1949, 1950, 1951, 1953 et 1954.

² See *Official Records of the Security Council, Tenth Year, Supplement for January, February and March 1955.*

² Voir *Documents officiels du Conseil de sécurité, dixième année, Supplément de janvier, février et mars 1955.*

Having heard the report of the Chief of Staff of the United Nations Truce Supervision Organization in Palestine and statements by the representatives of Egypt and Israel,

Noting that the Egyptian-Israeli Mixed Armistice Commission on 6 March 1955 determined that a "pre-arranged and planned attack ordered by Israel authorities" was "committed by Israel regular army forces against the Egyptian regular army force" in the Gaza Strip on 28 February 1955,³

1. *Condemns* this attack as a violation of the cease-fire provisions of Security Council resolution 54 (1948) and as inconsistent with the obligations of the parties under the General Armistice Agreement between Egypt and Israel⁴ and under the United Nations Charter;

2. *Calls again upon* Israel to take all necessary measures to prevent such actions;

3. *Expresses its conviction* that the maintenance of the General Armistice Agreement is threatened by any deliberate violation of that Agreement by one of the parties to it, and that no progress towards the return of permanent peace in Palestine can be made unless the parties comply strictly with their obligations under the General Armistice Agreement and the cease-fire provisions of its resolution 54 (1948).

Adopted unanimously at the 695th meeting.

107 (1955). Resolution of 30 March 1955

[S/3379]

The Security Council,

Taking note of those sections of the report by the Chief of Staff of the United Nations Truce Supervision Organization in Palestine⁵ which deal with the general conditions on the armistice demarcation line between Egypt and Israel and the causes of the present tension,

Anxious that all possible steps shall be taken to preserve security in this area, within the framework of the General Armistice Agreement between Egypt and Israel,⁴

1. *Requests* the Chief of Staff to continue his consultations with the Governments of Egypt and Israel with a view to the introduction of practical measures to that end;

2. *Notes* that the Chief of Staff has already made certain concrete proposals to this effect;

3. *Calls upon* the Governments of Egypt and Israel to co-operate with the Chief of Staff with regard to his proposals, bearing in mind that, in the opinion of the

³ *Ibid.*, document S 3373, annex III.

⁴ *Ibid.*, *Fourth Year, Special Supplement No. 3.*

⁵ *Ibid.*, *Tenth Year, Supplement for January, February and March 1955*, document S 3373.

Ayant entendu le rapport du Chef d'état-major de l'Organisme des Nations Unies chargé de la surveillance de la trêve en Palestine ainsi que les déclarations des représentants de l'Égypte et d'Israël,

Notant que la Commission mixte d'armistice égypto-israélienne, le 6 mars 1955, a établi qu'une « attaque préméditée et organisée ordonnée par les autorités israéliennes » a été « commise par les forces de l'armée régulière israélienne contre les forces de l'armée régulière égyptienne » dans la bande de Gaza le 28 février 1955³,

1. *Condamne* cette attaque en tant qu'elle viole les dispositions relatives au cessez-le-feu de la résolution 54 (1948) du Conseil de sécurité et est incompatible avec les obligations assumées par les parties au titre de la Convention d'armistice général entre l'Égypte et Israël⁴ et de la Charte des Nations Unies;

2. *Demande à nouveau* à Israël de prendre toutes mesures nécessaires pour prévenir de telles actions;

3. *Exprime sa conviction* que le maintien de la Convention d'armistice général est menacé par toute violation délibérée de cette convention commise par une des parties, et qu'aucun progrès vers le retour d'une paix permanente en Palestine ne peut être accompli à moins que les parties ne remplissent strictement leurs obligations au titre de la Convention d'armistice général et des dispositions relatives au cessez-le-feu de sa résolution 54 (1948).

Adoptée à l'unanimité à la 695^e séance.

107 (1955). Résolution du 30 mars 1955

[S/3379]

Le Conseil de sécurité,

Prenant note des parties du rapport du Chef d'état-major de l'Organisme des Nations Unies chargé de la surveillance de la trêve en Palestine⁵ qui traitent des conditions générales sur la ligne de démarcation de l'armistice entre l'Égypte et Israël ainsi que des causes de la présente tension,

Anxieux que toutes les mesures possibles soient prises, afin de préserver la sécurité dans cette région, dans le cadre de la Convention d'armistice général conclue entre l'Égypte et Israël⁴,

1. *Demande* au Chef d'état-major de continuer ses conversations avec les Gouvernements de l'Égypte et d'Israël en vue d'établir de nouvelles mesures à cette fin;

2. *Note* que le Chef d'état-major a formulé certaines propositions concrètes à cet effet;

3. *Requiert* les Gouvernements de l'Égypte et d'Israël de coopérer avec le Chef d'état-major en ce qui concerne ses propositions, ayant présent à l'esprit que, de l'opinion

³ *Ibid.*, document S 3373, annexe III.

⁴ Voir *Procès-verbaux officiels du Conseil de sécurité, quatrième année, Supplément spécial n° 3.*

⁵ *Documents officiels du Conseil de sécurité, dixième année, Supplément de janvier, février et mars 1955*, document S/3373.

Chief of Staff, infiltration could be reduced to an occasional nuisance if an agreement were effected between the parties on the lines he has proposed;

4. *Requests* the Chief of Staff to keep the Council informed of the progress of his discussions.

Adopted unanimously at the 696th meeting.

Decisions

At its 697th meeting, on 6 April 1955, the Council decided to invite the representatives of Israel and Egypt to participate, without vote, in the discussion of a complaint by Israel against Egypt (S/3385).⁶

At the same meeting the Council decided to postpone the discussion of the question until it had been informed of the findings of the Egyptian-Israel Mixed Armistice Commission.

At its 700th meeting, on 8 September 1955, the Council decided to invite the representatives of Egypt and Israel to participate, without vote, in the discussion of the item entitled "The Palestine question — Cessation of hostilities, and measures to prevent further incidents in the Gaza area (S/3432)".⁷

108 (1955). Resolution of 8 September 1955

[S/3435]

The Security Council,

Recalling its resolution 107 (1955) of 30 March 1955,

Having received the report of the Chief of Staff of the United Nations Truce Supervision Organization in Palestine,⁸

Noting with grave concern the discontinuance of the talks initiated by the Chief of Staff in accordance with the above-mentioned resolution,

Deploring the recent outbreak of violence in the area along the armistice demarcation line established between Egypt and Israel on 24 February 1949,

1. *Notes with approval* the acceptance by both parties of the appeal of the Chief of Staff for an unconditional cease-fire;

⁶ *Ibid.*, *Supplément for April, May and June 1955.*

⁷ *Ibid.*, *Supplément for July, August and September 1955.*

⁸ *Ibid.*, document S.3430.

du Chef d'état-major, les actes d'infiltration pourraient ne plus être que des ennuis occasionnels si un accord était conclu par les parties dans le sens qu'il a indiqué;

4. *Invite* le Chef d'état-major à tenir le Conseil informé du progrès de ces discussions.

Adoptée à l'unanimité à la 696^e séance.

Décisions

A sa 697^e séance, le 6 avril 1955, le Conseil a décidé d'inviter les représentants d'Israël et de l'Égypte à participer, sans droit de vote, à la discussion d'une plainte d'Israël contre l'Égypte (S/3385⁶).

A la même séance, le Conseil a décidé d'ajourner la discussion de la question jusqu'à ce qu'il ait reçu les résultats de l'enquête menée par la Commission mixte d'armistice égypto-israélienne.

A sa 700^e séance, le 8 septembre 1955, le Conseil a décidé d'inviter les représentants de l'Égypte et d'Israël à participer, sans droit de vote, à la discussion de la question intitulée « La question de Palestine. — Cessation des hostilités et mesures propres à prévenir de nouveaux incidents dans la région de Gaza (S/3432⁷) ».

108 (1955). Résolution du 8 septembre 1955

[S/3435]

Le Conseil de sécurité,

Rappelant sa résolution 107 (1955) du 30 mars 1955,

Ayant reçu le rapport du Chef d'état-major de l'Organisation des Nations Unies chargé de la surveillance de la trêve en Palestine⁸,

Prenant note avec une sérieuse inquiétude de l'interruption des pourparlers commencés sur l'initiative du Chef d'état-major, en exécution de la résolution susmentionnée,

Déplorant la récente explosion de violence qui s'est produite dans la région située le long de la ligne de démarcation d'armistice établie entre l'Égypte et Israël le 24 février 1949,

1. *Prend note avec approbation* de ce que les deux parties ont accédé à la requête du Chef d'état-major en vue d'un cessez-le-feu sans conditions;

⁶ *Ibid.*, *Supplément d'avril, mai et juin 1955.*

⁷ *Ibid.*, *Supplément de juillet, août et septembre 1955.*

⁸ *Ibid.*, document S.3430.

2. *Calls upon* both parties forthwith to take all steps necessary to bring about order and tranquillity in the area, and in particular to desist from further acts of violence and to continue the cease-fire in full force and effect;

3. *Endorses* the view of the Chief of Staff that the armed forces of both parties should be clearly and effectively separated by measures such as those which he has proposed;

4. *Declares* that freedom of movement must be afforded to United Nations observers in the area to enable them to fulfil their functions;

5. *Calls upon* both parties to appoint representatives to meet with the Chief of Staff and to co-operate fully with him to these ends;

6. *Requests* the Chief of Staff to report to the Security Council on the action taken to carry out this resolution.

Adopted unanimously at the 700th meeting.

Decision

At its 707th meeting, on 16 December 1955, the Council decided to invite the representatives of Syria and Israel to participate, without vote, in the discussion of the item entitled "The Palestine question — Letter dated 13 December 1955 from the representative of Syria addressed to the President of the Security Council (S/3505)".⁹

2. *Demande* aux deux parties de prendre sans délai toutes mesures nécessaires pour ramener l'ordre et la tranquillité dans la région, et en particulier de s'abstenir de tous nouveaux actes de violence et de continuer de donner plein effet au cessez-le-feu;

3. *Fait sien* l'avis du Chef d'état-major, selon lequel les forces armées des deux parties devraient être clairement et efficacement séparées les unes des autres par l'application de mesures du genre de celles qu'il a proposées;

4. *Déclare* que doit être donnée aux observateurs des Nations Unies dans la région une liberté de mouvement suffisante pour leur permettre de remplir leurs fonctions;

5. *Demande* aux deux parties de désigner des représentants qui se réunissent avec le Chef d'état-major et coopèrent entièrement avec lui en vue d'atteindre les buts ci-dessus définis;

6. *Prie* le Chef d'état-major de faire rapport au Conseil de sécurité sur les mesures prises pour donner effet à cette résolution.

Adoptée à l'unanimité à la 700^e séance.

Décision

A sa 707^e séance, le 16 décembre 1955, le Conseil a décidé d'inviter les représentants de la Syrie et d'Israël à participer, sans droit de vote, à la discussion de la question intitulée « La question de Palestine. — Lettre, en date du 13 décembre 1955, adressée par le représentant de la Syrie au Président du Conseil de sécurité (S/3505⁹) ».

QUESTION OF HOSTILITIES IN THE AREA OF CERTAIN ISLANDS OFF THE COAST OF CHINA

Decisions

At its 690th meeting, on 31 January 1955, the Council decided to conclude its consideration of the item entitled "Letter dated 28 January 1955 from the representative of New Zealand to the President of the Security Council concerning the question of hostilities in the area of

⁹ *Ibid.*, Supplement for October, November and December 1955.

QUESTION DES HOSTILITÉS DANS LA RÉGION DE CERTAINES ÎLES SITUÉES AU LARGE DE LA CHINE

Décisions

A sa 690^e séance, le 31 janvier 1955, le Conseil a décidé d'achever l'examen de la question intitulée « Lettre, en date du 28 janvier 1955, adressée au Président du Conseil de sécurité par le représentant de la Nouvelle-Zélande et concernant la question des hostilités dans la région

⁹ *Ibid.*, Supplément d'octobre, novembre et décembre 1955.

certain islands off the coast of mainland China (S/3354)"¹⁰ before taking up the item entitled "Letter dated 30 January 1955 from the representative of the Union of Soviet Socialist Republics to the President of the Security Council concerning the question of acts of aggression by the United States of America against the People's Republic of China in the area of Taiwan (Formosa) and other islands of China (S/3355)".¹⁰

*Adopted by 10 votes to 1
(Union of Soviet Socialist
Republics).*

At the same meeting the Council decided to invite a representative of the Central People's Government of the People's Republic of China to participate, without vote, in the discussion of the question and requested the Secretary-General to convey the invitation to that Government.

*Adopted by 9 votes to 1
(China), with 1 abstention
(Union of Soviet Socialist
Republics).*

de certaines îles situées au large de la Chine continentale (S/3354¹⁰) » avant d'aborder la question intitulée « Lettre, en date du 30 janvier 1955, adressée au Président du Conseil de sécurité par le représentant de l'Union des Républiques socialistes soviétiques et concernant la question des actes d'agression commis par les Etats-Unis d'Amérique contre la République populaire de Chine dans la région de Taïwan (Formose) et d'autres îles de la Chine (S/3355¹⁰) ».

*Adoptée par 10 voix contre
une (Union des Républiques
socialistes soviétiques).*

A la même séance, le Conseil a décidé d'inviter un représentant du Gouvernement central du peuple de la République populaire de Chine à participer, sans droit de vote, à la discussion de la question, et il a chargé le Secrétaire général de transmettre l'invitation à ce gouvernement.

*Adoptée par 9 voix contre
une (Chine), avec une abstention
(Union des Républiques
socialistes soviétiques).*

¹⁰ *Ibid.*, Supplement for January, February and March 1955.

¹⁰ *Ibid.*, Supplement de janvier, février et mars 1955.

*Part II. Other matters considered by the
Security Council*

*Deuxième partie. Autres questions examinées
par le Conseil de sécurité*

**QUESTION OF THE REPRESENTATION
OF CHINA ¹¹**

**QUESTION DE LA REPRÉSENTATION DE
LA CHINE ¹¹**

Decisions

Décisions

At its 689th meeting, on 31 January 1955, the Council, having before it a motion submitted by the Union of Soviet Socialist Republics and a motion submitted by the United States of America, decided to vote first on the United States motion.

A sa 689^e séance, le 31 janvier 1955, le Conseil, qui était saisi d'une motion présentée par l'Union des Républiques socialistes soviétiques et d'une motion présentée par les Etats-Unis d'Amérique, a décidé de voter en premier lieu sur la motion des Etats-Unis.

*Adopted by 10 votes to 1
(Union of Soviet Socialist
Republics).*

*Adoptée par 10 voix contre
une (Union des Républiques
socialistes soviétiques).*

At the same meeting the Council adopted the following motion:

A la même séance, le Conseil a adopté la motion suivante:

"The Security Council decides not to consider any proposals to exclude the representative of the Government of the Republic of China or to seat representatives of the Central People's Government of the People's Republic of China."

« Le Conseil de sécurité décide de n'examiner aucune proposition tendant à exclure le représentant du Gouvernement de la République de Chine ou à donner un siège à des représentants du Gouvernement central du peuple de la République populaire de Chine. »

*Adopted by 10 votes to 1
(Union of Soviet Socialist
Republics).*

*Adoptée par 10 voix contre
une (Union des Républiques
socialistes soviétiques).*

**ADMISSION OF NEW MEMBERS TO THE
UNITED NATIONS ¹²**

**ADMISSION DE NOUVEAUX MEMBRES
A L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES ¹²**

Decision

Décision

At its 703rd meeting, on 13 December 1955, the Council, having before it several draft resolutions, decided to vote first on that submitted by Brazil and New Zealand.¹³

A sa 703^e séance, le 13 décembre 1955, le Conseil, qui était saisi de plusieurs projets de résolution, a décidé de voter en premier lieu sur le texte présenté par le Brésil et la Nouvelle Zélande.¹³

*Adopted by 8 votes to 1
(China), with 2 abstentions
(Belgium, United States of
America).*

*Adoptée par 8 voix contre
une (Chine), avec 2 absten-
tions (Belgique, Etats-Unis
d'Amérique).*

¹¹ Resolutions or decisions on this question were also adopted by the Council in 1950.

¹² Resolutions or decisions on this question were also adopted by the Council in 1946, 1947, 1948, 1949, 1950 and 1952.

¹³ *Official Records of the Security Council, Tenth Year, Supplement for October, November and December 1955, document S/3502.*

¹¹ Question ayant fait l'objet de résolutions ou décisions de la part du Conseil en 1950.

¹² Question ayant fait l'objet de résolutions ou décisions de la part du Conseil en 1946, 1947, 1948, 1949, 1950 et 1952.

¹³ *Documents officiels du Conseil de sécurité, dixième année, Supplément d'octobre, novembre et décembre 1955, document S/3502.*

109 (1955). Resolution of 14 December 1955

[S/3509]

The Security Council,

Bearing in mind General Assembly resolution 918 (X) of 8 December 1955 on the admission of new Members to the United Nations,

Having considered separately the applications for membership of Albania, Jordan, Ireland, Portugal, Hungary, Italy, Austria, Romania, Bulgaria, Finland, Ceylon, Nepal, Libya, Cambodia, Laos and Spain,

Recommends to the General Assembly the admission of the above-named countries to the United Nations.

Adopted at the 705th meeting by 8 votes to none, with 3 abstentions (Belgium, China, United States of America).

Decision

At its 708th meeting, on 21 December 1955, the Council decided to postpone the discussion of the question.

QUESTION OF REVIEWING THE CHARTER OF THE UNITED NATIONS

110 (1955). Resolution of 16 December 1955

[S/3504]

The Security Council,

Mindful that Article 109, paragraph 3, of the Charter of the United Nations provides that if a General Conference of the Members of the United Nations for the purpose of reviewing the Charter has not been held before the tenth annual session of the General Assembly, such a conference shall be held if so decided by a majority vote of the Members of the General Assembly and by a vote of any seven members of the Security Council,

Having considered resolution 992 (X), adopted by the General Assembly on 21 November 1955, in which the Assembly decided that a conference to review the Charter shall be held at an appropriate time.

Expresses its concurrence in the General Assembly's decision, as set forth in resolution 992 (X).

Adopted at the 707th meeting by 9 votes to 1 (Union of Soviet Socialist Republics), with 1 abstention (France).

109 (1955). Résolution du 14 décembre 1955

[S/3509]

Le Conseil de sécurité,

Vu la résolution 918 (X) de l'Assemblée générale, en date du 8 décembre 1955, relative à la question de l'admission de nouveaux Membres à l'Organisation des Nations Unies.

Ayant étudié séparément les demandes d'admission des pays suivants: Albanie, Jordanie, Irlande, Portugal, Hongrie, Italie, Autriche, Roumanie, Bulgarie, Finlande, Ceylan, Népal, Libye, Cambodge, Laos et Espagne.

Recommande à l'Assemblée générale d'admettre les pays énumérés ci-dessus comme Membres de l'Organisation des Nations Unies.

Adoptée à la 705^e séance par 8 voix contre zéro, avec 3 abstentions (Belgique, Chine, Etats-Unis d'Amérique).

Décision

A sa 708^e séance, le 21 décembre 1955, le Conseil a décidé d'ajourner la discussion de la question.

QUESTION D'UNE REVISION DE LA CHARTE DES NATIONS UNIES

110 (1955). Résolution du 16 décembre 1955

[S/3504]

Le Conseil de sécurité,

Considérant que le paragraphe 3 de l'Article 109 de la Charte des Nations Unies dispose que, si une conférence générale des Membres de l'Organisation des Nations Unies, aux fins d'une révision de la Charte, n'a pas été réunie avant la dixième session annuelle de l'Assemblée générale, cette conférence sera réunie, s'il en est ainsi décidé, par un vote de la majorité de l'Assemblée générale et par un vote de sept quelconques des membres du Conseil de sécurité,

Ayant examiné la résolution 992 (X) que l'Assemblée générale a adoptée le 21 novembre 1955 et dans laquelle elle a décidé qu'une conférence chargée de réviser la Charte se réunira lorsque le moment sera opportun,

Exprime son approbation de la décision de l'Assemblée générale telle qu'elle est énoncée dans la résolution 992 (X).

Adoptée à la 707^e séance par 9 voix contre une (Union des Républiques socialistes soviétiques), avec une abstention (France).

**ITEMS INCLUDED IN THE AGENDA OF THE SECURITY COUNCIL
IN 1955 FOR THE FIRST TIME**

NOTE. The Council's practice is to adopt at each meeting, on the basis of a provisional agenda circulated in advance, the agenda for that particular meeting; the agenda as adopted for each meeting in 1955 will be found in the *Official Records of the Security Council, Tenth Year*, 687th to 709th meetings.

Once an item is included in the agenda it remains thereafter on the list of matters of which the Council is seized, until the Council agrees to its removal. At subsequent meetings an item may appear in its original form or with the addition of such sub-items as the Council may decide to include.

The following chronological list shows the meeting at which the Council decided to include each matter in its agenda for the first time.

<i>Item</i>	<i>Meeting</i>	<i>Date</i>
Letter dated 28 January 1955 from the representative of New Zealand to the President of the Security Council concerning the question of hostilities in the area of certain islands off the coast of the mainland of China (S/3354) ¹⁴	690th	31 January 1955
Letter dated 30 January 1955 from the representative of the Union of Soviet Socialist Republics to the President of the Security Council concerning the question of acts of aggression by the United States of America against the People's Republic of China in the area of Taiwan (Formosa) and other islands of China (S/3355) ¹⁴	690th	31 January 1955
Proposal to call a General Conference of the Members of the United Nations for the purpose of reviewing the Charter (Article 109 of the Charter); letter dated 12 December 1955 from the Secretary-General addressed to the President of the Security Council (S/3503) ¹⁵	707th	16 December 1955

¹⁴ *Ibid.*, Supplement for January, February and March 1955.

¹⁵ *Ibid.*, Supplement for October, November and December 1955.

**QUESTIONS INSCRITES A L'ORDRE DU JOUR
DU CONSEIL DE SÉCURITÉ EN 1955 POUR LA PREMIÈRE FOIS**

NOTE. — Le Conseil a pour pratique d'adopter à chaque séance, en se fondant sur un ordre du jour provisoire distribué à l'avance, l'ordre du jour pour la séance: on trouvera l'ordre du jour des séances tenues en 1955 dans les *Documents officiels du Conseil de sécurité, dixième année*, 687^e à 709^e séances.

Une fois portée à l'ordre du jour, une question reste inscrite sur la liste des questions dont le Conseil est saisi jusqu'à ce que celui-ci accepte qu'elle en soit rayée. Lors de séances ultérieures, ladite question peut figurer à l'ordre du jour soit sous la forme initialement approuvée, soit avec les nouvelles rubriques que le Conseil aura décidé d'y inclure.

La liste ci-dessous indique, dans l'ordre chronologique, les séances auxquelles le Conseil a décidé d'inscrire une question à l'ordre du jour pour la première fois.

<i>Questions</i>	<i>Séances</i>	<i>Dates</i>
Lettre, en date du 28 janvier 1955, adressée au Président du Conseil de sécurité par le représentant de la Nouvelle-Zélande et concernant la question des hostilités dans la région de certaines îles situées au large de la Chine continentale (S/3354 ¹⁴)	690 ^e	31 janvier 1955
Lettre, en date du 30 janvier 1955, adressée au Président du Conseil de sécurité par le représentant de l'Union des Républiques socialistes soviétiques et concernant la question des actes d'agression commis par les Etats-Unis d'Amérique contre la République populaire de Chine dans la région de Taïwan (Formose) et d'autres îles de la Chine (S/3355 ¹⁴)	690 ^e	31 janvier 1955
Proposition de convocation d'une conférence générale des Membres de l'Organisation des Nations Unies aux fins d'une révision de la Charte (Article 109 de la Charte): lettre, en date du 12 décembre 1955, adressée par le Secrétaire général au Président du Conseil de sécurité (S/3503 ¹⁵)	707 ^e	16 décembre 1955

¹⁴ *Ibid.*, Supplément de janvier, février et mars 1955.

¹⁵ *Ibid.*, supplément d'octobre, novembre et décembre 1955.

--

**CHECK LIST OF RESOLUTIONS
ADOPTED BY THE SECURITY COUNCIL IN 1955**

<i>Resolution</i>	<i>Date</i>	<i>Subject</i>	<i>Symbol</i>	<i>Page</i>
106 (1955)	29 March 1955	The Palestine question	S/3378	1
107 (1955)	30 March 1955	-- ditto --	S/3379	2
108 (1955)	8 September 1955	-- ditto --	S/3435	3
109 (1955)	14 December 1955	Admission of new Members to the United Nations	S/3509	7
110 (1955)	16 December 1955	Question of reviewing the Charter of the United Nations	S/3504	7

**RÉPERTOIRE DES RÉOLUTIONS
ADOPTÉES PAR LE CONSEIL DE SÉCURITÉ EN 1955**

<i>Résolutions</i>	<i>Dates</i>	<i>Sujets</i>	<i>Cotes</i>	<i>Pages</i>
106 (1955)	29 mars 1955	La question de Palestine	S/3378	1
107 (1955)	30 mars 1955	<i>Idem</i>	S/3379	2
108 (1955)	8 septembre 1955	<i>Idem</i>	S/3435	3
109 (1955)	14 décembre 1955	Admission de nouveaux Membres à l'Organisation des Nations Unies	S/3509	7
110 (1955)	16 décembre 1955	Question d'une revision de la Charte des Nations Unies	S/3504	7

كيفية الحصول على منشورات الأمم المتحدة

يمكن الحصول على منشورات الأمم المتحدة من الكُتُب ودور التوزيع في جميع أنحاء العالم. استعمل عنها من المكتبة التي تتعامل معها أو اكتب إلى: الأمم المتحدة، قسم البيع في نيويورك أو في جنيف.

如何购取联合国出版物

联合国出版物在全世界各地的书店和经售处均有发售。请向书店询问或写信到纽约或日内瓦的联合国销售组。

HOW TO OBTAIN UNITED NATIONS PUBLICATIONS

United Nations publications may be obtained from bookstores and distributors throughout the world. Consult your bookstore or write to: United Nations, Sales Section, New York or Geneva.

COMMENT SE PROCURER LES PUBLICATIONS DES NATIONS UNIES

Les publications des Nations Unies sont en vente dans les librairies et les agences dépositaires du monde entier. Informez-vous auprès de votre libraire ou adressez-vous à : Nations Unies, Section des ventes, New York ou Genève.

КАК ПОЛУЧИТЬ ИЗДАНИЯ ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ

Издания Организации Объединенных Наций можно купить в книжных магазинах и агентствах во всех районах мира. Наводите справки об изданиях в вашем книжном магазине или пишите по адресу: Организация Объединенных Наций, Секция по продаже изданий, Нью-Йорк или Женева.

COMO CONSEGUIR PUBLICACIONES DE LAS NACIONES UNIDAS

Las publicaciones de las Naciones Unidas están en venta en librerías y casas distribuidoras en todas partes del mundo. Consulte a su librero o dirijase a: Naciones Unidas, Sección de Ventas, Nueva York o Ginebra.
